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新报热线
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食药部门确认修正药业违反国家相关规定

新报热线（记者杨
佳）

2016年12月，本报陆

续刊发消息《修正“可泰

舒”内包装为何印着“可泰

舒服”？》《修正“可泰舒服”

续： 需要当地食药部门配

合调查》，对修正药业集团

长春高新制药有限公司

（以下简称修正药业）生产

的感冒药“可泰舒”，其药

盒内铝塑包装的正面却用

较大字体印着“可泰舒服”

的情况进行了报道。 广大

读者和患者对此提出疑

问：这种药是不是假药？还

是印刷错误？ 亦或是厂家

故意为之？

调查采访中， 厂家的

客服人员告诉记者， 该药

品是叫“可泰舒”，只要外

包装和说明书一致就可以

了， 铝塑板上怎么印无所

谓。记者问，这样印制是否

符合国家相关规定？ 可否

拿出切实依据， 向消费者

做出明确解释？ 对方称没

有必要。随后，记者将此情

况向呼和浩特市食品药品

监督管理局（以下简称：市

食药局）进行了反映，稽查

大队的执法人员对此展开

了调查。

经调查， 记者反映的

情况属实。执法人员表示，

如此印制， 如果没有国家

主管部门的批文， 就是违

规之举。随后，市食药局执

法人员把这一情况形成了

书面材料， 转交生产厂家

当地的食药部门进行调

查。 称当地食药部门调查

之后， 会将调查结果书面

反馈给市食药局。

1月10日下午，记者从

市食药局得到反馈，1月9

日， 长春市食品药品监督

管理局高新技术产业开发

区分局（以下简称：开发区

分局）已经发来调查回函。

随后，记者赶到市食药局，

看到了这份《关于协查“布

洛伪麻分散片” 有关情况

的回函》（注： 该回函中所

称的“布洛伪麻分散片”即

“可泰舒”）。

《回函》中的基本意思

表述为，接到市食药局的协

查函后，开发区分局立即组

织人员进行现场检查，发现

修正药业是合法的药品生

产企业，其所生产的该药品

是真药。《回函中》第4条称：

该药品的铝塑内包装上印

有“可泰舒服一次一片”的

字样，未经国家食品药品监

督管理总局核准。 正在吉

林省食品药品监督管理局

办理备案。

就此情况， 市食药局

执法人员表示， 该协查回

函可以明确说明，“可泰

舒”内包装上印着“可泰舒

服” 的情况， 违反了国家

《药品说明书和标签管理

规定》第一章第三条规定：

“药品说明书和标签由国

家食品药品监督管理局予

以核准。”这属于生产企业

的违规行为。

由于该事件跨省区，

目前， 市食药局正在将此

情况上报到自治区食品药

品监督管理局。接下来，将

由自治区食药局将此事通

报到国家食药局或者吉林

省食药局， 由国家或者当

地主管部门对修正药业的

这种违规行为进行处理。

新报热线（记者张
学博实习生银娜）
眼下正值寒冬腊月， 由于

暖气不热， 华隆公寓的部

分居民只好在家用电暖气

取暖，有的还安装了空调。

1月10日9时许， 记者

来到位于玉泉区西五十家

街的华隆公寓。 在该公寓

底层临街的一家文化办公

用品店内， 记者发现暖气

片基本上没有温度。 无奈

之下， 店主刘先生打开了

电暖气。随后，记者来到该

公寓8单元住户董先生家。

此时， 他和老伴儿正开着

电暖气看电视， 他家的暖

气片也基本没有温度。据

董先生介绍， 华隆公寓由

科林城发热力公司供热。

与往年相比， 近一两年的

供热质量有所下降。 虽然

今年夏天政府对住宅楼老

旧供热管网进行了更换，

但是采暖期开始后， 暖气

不热的问题仍然没有得到

解决。在该公寓单元门上，

张贴着一张通知：“2016年

夏天， 政府对华隆公寓进

行了老旧小区地下管网改

造。今冬供暖以来，大部分

用户家中暖气不热。 我公

司安排抢修人员进行了排

查，查出的原因是：改造后

地下主管道安装不合理，

造成大部分暖气不热；改

造后有四趟立管接反，造

成7、8单元部分暖气不热。

现需用户联系施工方修

正。”该通知落款是公园中

心站，时间为1月6日。

针对此事， 记者来到

呼和浩特科林城发热力有

限公司公园中心站采访。

一名工作人员表示， 赵站

长不在， 可以通过电话联

系。 根据该工作人员提供

的联系方式， 记者几次拨

打均未接通。 为了进一步

了解情况， 记者又来到玉

泉区小召前街街道办事

处。采访中，记者碰到了玉

泉区社区建设办公室工作

人员朱宁。 对于热力公司

提出的改造后地下主管道

安装不合理这一说法，他表

示：“由于原有管网设施老

旧，今年夏天，政府出资对

华隆公寓的供热、 供水、排

水管网进行了统一改造更

换。负责施工的是专业施工

队，除了华隆公寓，还有不

少小区也进行了改造。因

此，我认为不会出现这样的

情况。针对此事，我们会联

系热力公司一起进行排查，

尽快找到问题所在。”

《北方新报》第11次百

日追暖行动正在进行，有

关供热方面的问题， 市民

可以拨打本报热线电话

0471-6651113进行反映。

李志华：

公交集团为啥

不和我签长期聘用合同？

新报热线（记者周蕾）
1月3日，包头市公交

运输集团（以下简称公交集团）司机李志华向记者反

映，他在公交集团开了两年公交车，现在集团不和他

签订劳动合同， 并要求他补齐养老保险和医疗保险。

对此，李志华很不理解。

1月3日， 记者采访了53岁的李志华。 据了解，

2011年， 李志华和原通达运输公司签了包车合同，

运营134路公交车， 时间为2013年到2015年12月31

日。2014年6月，包头市公交运输集团收购了通达运

输公司， 通达公司的司乘人员也并入公交集团。

2014年10月20日，李志华进入公交集团。当时，公交

集团劳资部和李志华签了一年的劳务合同，他负责

跑55路公交线路。

经过一年的考核，新进公交集团的司机们可以

申请转正。可是到了2015年10月，公交集团没有与

李志华再签劳务合同。2016年6月，李志华向公交集

团递交了两次转正申请都没有得到答复。直到2016

年8月， 李志华突然接到公交集团劳资部工作人员

的电话，通知他补缴养老保险和医疗保险，然后公

交集团才能与他签长期聘用劳动合同。

李志华说，他一直四处打工，从没上过社保。他去

包头市社会保障局了解到，他这样的情况要补缴各项

保险，仅养老保险一项就要10万，还要交滞纳金。加上

医疗保险，他至少要补缴十几万。这么大一笔钱，对家

庭困难的李志华来说无疑是巨款。 可是不缴齐保险，

他就面临失业。

对此，李志华提出质疑，公交集团为什么一定要

他补齐保险？他跑了两年55路车，公交集团为什么只

和他签了一年的劳务合同？

1月4日， 记者采访了公交集团劳资部王部长。

对于要求李志华补缴养老和医疗保险的问题，王部

长表示，李志华从没有缴纳过社保。

补齐养老保险和医疗保险对他个人今后的退

休生活是一个很好的保障。对于迟迟不和李志华签

订长期聘用合同的问题，王部长表示，公交集团现

有的公交司机有两类， 一类是公交集团的正式职

工，一类是面向社会长期聘用的司机。

聘用的司机流动性比较大，这也是一个双项选

择。公司对于驾驶技术不好，服务比较差的司机会

解聘。而司机们有更好的工作，也会与公交集团解

除聘用关系。

公交集团对于选聘的司机也有考核标准，对于

李志华， 公交集团经过综合考核决定不再聘用，因

此没有和他签订长期聘用合同。

铲雪除冰，

别忘了

非机动车道！

1月9日，记者在呼和浩

特市金桥开发区金桥大桥

上看到， 下雪已经数日，大

桥上机动车道的积雪早已

清除干净，而两侧的非机动

车道上仍然有大量的积雪、

薄冰和暗冰，有的路段路边

只有约半米宽的地方没有

冰雪，许多骑车人只能小心

翼翼地骑行。 有市民表示，

非机动车在雪地冰滩上很

容易摔倒，希望相关部门尽

快清除路面上的冰雪。

摄影/本报记者李元

◎热线追踪

数九寒天 华隆公寓不少居民在挨冻

� 董先生和老伴儿靠电暖气取暖

摄影/本报记者 张学博


